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建信天添益A七日年化收益率3.674%
近期，央行频频出招变相“加息”。

WIND数据显示，截至2月13日，全市场货
币基金平均七日年化收益率达3.202%，其
中，建信天添益A近期收益较为突出，最新
七日年化收益率为3.674%，万份基金收益
达0.9915元。

建信天添益A主要投资于现金、期限
在一年以内(含一年)的银行存款、中央银行
票据、同业存单等风险较低的货币市场工
具，具有高安全性、高流动性、稳定收益性
等优势，是投资者闲置资金的“好管家”。

量化投资鹤立“基”群
申万菱信量化成长基金正迎来配置时机

近年来，量化投资无疑成为国内市场
的“爆款”。据悉，申万菱信量化成长基金
正在火热发行中，该基金采用量化模型精
选个股的投资方法，灵活配置，股票仓位
10%-95%，或成为投资者掘金量化领域的
又一新选择。

据了解，正在发行的申万菱信量化成
长坚持量化策略和主动管理结合，在股票
投资策略上，它主要通过多因子ALPHA选
股模型，采用的因子指标主要分为市场面
因子、成长因子、估值因子，从而达到精选
个股的目标。

广告 投资有风险

青年报记者 顾金华 通讯员 王亚东

本报讯 她是一名私营业主，拥
有300多亩土地种植果蔬；她身在江
苏常州，却跑到上海捐献血液，只为挽
救他人生命。记者昨天从市红十字会
获悉，常州创业女性张立新半年内，往
返上海8次参与无偿捐献血小板。

42岁的张立新本是东北人，早
年来到南方打拼，后来在常州成家立
业。张立新是常州市静心园果蔬种
植合作社的业主，掌管着一家“公
司+合作社+基地+农户”的模式运营
的现代化农业企业，拥有土地 330
亩；采用自然农法种植黄秋葵、无花
果、水蜜桃、桑葚等多个果蔬品种，力
图为人们提供绿色、健康、安全的果
蔬产品。

去年初夏，热心公益的张立新在
一次公益活动上，作为活动赞助商的
她遇见了上海“献血达人”夫妻杨文
生、赵林涛，同样热心公益的夫妻俩给
张立新留下了深刻的印象。通过交流
得知杨文生、赵林涛夫妻俩10余年捐
献全血、血小板累计近300次，挽救了
数以万计的生命，张立新被他们的善
举震撼了。后来，张立新从杨文生、赵
林涛那里了解到不少关于献血的知
识。见多识广的张立新觉得能通过举
手之劳的捐献血液挽救到病患的生
命，是很有意义的一件事。

想到不如做到，当张立新把自己

也想献血的念头告诉赵林涛后，两人
一拍即可，相约在赵林涛常去献血的
上海市闵行区梅陇爱心献血屋献爱
心。同时，张立新也把献血的想法告
诉了老公黄建洪，没想到老公不但没
有反对还要陪着她一起去献血。于
是，2016年9月16日一早，张立新和
黄建洪从常州驾车来到上海市闵行
区梅陇爱心献血屋，当着女儿的面分
别捐献了双份血小板、全血400毫升。
为孩子树立了爱心榜样。当张立新想
着自己献出的血小板很快就能挽救他
人生命时，内心更是无比的愉悦。由
于对上海的交通状况不熟悉，驾车赶
往献血屋途中还“吃了罚单”。

后来，张立新再来上海献血，都
选择乘坐火车。每来上海献血一次，
仅来往交通费就要150多元。花费
的时间则需要一整天。可谓是早出
晚归。对此，张立新认为：“自己的付
出能挽救到病患，很值！会一直坚持
下去。”

虽然张立新经营果蔬种植合作
社有3个年头了，可依然处于投资状
态，还背负了200多万的外债。当今
市场经济下，艰难创业中的张立新，
不图任何回报，仅仅6个月内，她已
不辞辛苦地从江苏赶到上海捐献血
小板8次、累计15人份；只希望通过
自己一次次撸袖献血，挽救到一条条
挣扎在生死线上的生命。 用采血护
士的话说：“张立新，人美心更美。”

半年内往返上海8次只为献血

青年报记者 范彦萍

本报讯 昨天，为期4天的第31
届中国·上海国际婚纱摄影器材展览
会和2017上海国际儿童摄影展览会
在上海新国际博览中心开幕。

总面积 12 万平方米的婚纱摄
影展预计将吸引超 10 万人次观众
到场。不少展商反映，自二胎政策
放开后，使得拍亲子孕妇写真照和
二胎照的市民增多，也催热了亲子
写真行业。

昨日，在四家金融行业公司的摊
位前，应聘者排队的长度都已经超出
了10米。卢同学早上10点来面试，
排队排到下午1点，才向四家最热门
的企业提交完简历。

昨日，各大银行并没到招聘会上
纳才。据应聘的学生观察，大型银
行、证券近年主要通过网络申请的方
式进行招聘。因而在线下招聘会上，
与金融、投资相关的公司占比不高。
金融专业的求职者则一股脑地排在
招收金融投资专员的公司摊位前。

兴证期货某部门招聘负责人高
女士昨天从早上9点半到下午2点，

一刻没停地初步面试了近五十名投
简历的学生。“部门需要3位员工，仅
按今天到场投简历的比例来算，应届
生的竞争压力也不小。”高女士表示
金融行业由于工作稳定，福利好，成
为不少大学生向往的工作，竞争也十
分激烈。去年年底开始在上海的校
园进行员工招聘，最后录取的员工均
是有海归背景的研究生。僧多粥少
是金融岗位应聘者普遍的感受。“之
前觉得上海的金融公司多，肯定能找
到工作。”从澳洲留学回来的小周找
了三周的工作却没收到OFFER，她有
些丧失信心。

供求 金融类岗位“僧多粥少”

“海归”太多 金融岗位“告急”
求职者：薪酬高、发展快 人事：需要付出更多努力

户籍在哪？在校学习时，绩点多少？你是学生干部
吗？是党员吗？在昨日进行的上海市金融、财经行业高校
毕业生招聘会上，东昌投资发展公司的人事在招聘财务管
培生时，问了应聘学生不少问题。“如今来应聘金融岗位的
应届生多，我们简历筛选比要高于100：1，相当于一百多
个求职者中只选择一个。”人事薛先生表示，优秀的求职者
将成为公司的潜在管理储备人才，因而对学生的整体综合
素质要求较高。

青年报见习记者 陈晓颖

“这是我的简历。”从英国留学归
国的小季在递上简历后，人事问他：

“想应聘什么岗位？”小季回复：“我是
学金融的。您觉得我适合哪个岗
位？”东方集团物产公司的人事贺小
姐在现场向记者表示，此类对岗位目
标不清的求职者会给人事带来“工作
只为刷经验”的感受，一般不倾向于
选择求职目标不明的学生。“比如我
刚还面试了一位学生，谈到应聘岗位
原因时，说自己是考研没考上来的。”
贺小姐觉得，这虽然是真话，但这会
给人事带来应聘者个人能力不足、个
人定位不明确的感觉。

“学金融的毕业生数量多，如今
招人都是优中选优。”在招聘会上，某
线上理财公司的人事陈经理向记者
介绍，昨天来面试的海归不在少数。
伦敦政经等名校的海归青年也成为
了找工作大军中的一员。记者随机
采访数十位现场应聘者发现，六成为
海外留学归国的应届生。

“金融专业发展快、薪酬高。”谈
到为什么选择金融作为自己的专业，
七成的海归受访者都提到了这两个
原因。对于应聘者这样的看法，人事

贺女士表示，“学生普遍觉得金融类
岗位火，”虽然证券、基金类的职位薪
酬高，但“一分耕耘一分收获”，熬夜
加班，一整个月都出差在外是证券一
线员工的工作常态。

采访发现，海归学子对月薪的期
望值在六千到一万之间，高低不同。
从英国留学回来，金融学硕士学位的
赵小卉说自己的希望薪资是六千元，

“不过，我昨天发现，楼下服务员的月
薪都有五千元。好像我的期望薪资
低了些。”

从招聘会现场发布的金融相关
岗位来看，招聘要求“只高不低”。
除了有会计证等相关从业证明外，
数据分析、汇报书写能力也成为了
岗位要求的细则。金融行业的工
作非常细致、标准化、流程化程度
高，需要仔细认真、耐心细致、热情
周到的员工。此外，现场还有公司
要求快速收集国外客户及行业信息
的能力。

高女士表示，由于应聘的应届
生基数大，不仅要筛选学校、学历、专
业，还要从应聘者形象气质、口才沟
通、精神面貌、亲和力等因素考虑。

现场 海归成场内应聘主体人群

■都市脉搏

二胎政策催热亲子写真二胎政策催热亲子写真

青年报资深记者 郭颖

本报讯 上海市肿瘤医院浦东分
院有望明年底开业，占地53333.6平
方米，建筑总面积100868平方米，包
括门诊、医技、住院、行政、科研、教
学、办公及后勤配套等功能，设600

张床位。
据介绍，分院规划建设了2万平

方米的研发中心，针对肿瘤治疗将有
新的突破。周围聚集着国内最尖端
的基因技术、蛋白质研发技术、新药
研发技术，可以集中国际最尖端的技
术攻克癌症。

肿瘤医院浦东分院或明年底开业

亲子摄影人气高，不少家长带着孩子一起来看展。 青年报记者 吴恺 摄


